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Carlos Ilabaca . rios deloficialismo”. 
carloilabacaodiariolanquituec es aza art O 

PL DA UNPASO AL COSTADO 

in ceremonia, apretón de Enelanálisis político, el traspa- 
manos, nifotos protocola- . .s so dela Delegación Regional de 
resse produjoestesábado manos de una militante delPLa 

elcambio de delegada presiden- otra del PPD es visto por algu- 
cial en la Región de Los Lagos, nos legisladores como una “pa: 
luego de que Giovanna Moreira . . sada de factura” alos liberales 
Almonacid decidierarenunciar enlaregión por los resultados is" Dresidenci e Los Lagos +: 
mirasaunaeventual disputa de regionales, donde producto de 

  

   

un cupo parlamentario en 2025. . . a . . - la falta de un candidato de con- 
Una salida que, según sus poLíTIca. Coordinadora regional de Prevención del Delito, Paulina Muñoz sensonopudopasarasegunda 

an eno aras: Molina, fue nombrada por el Presidente Boric para reemplazar a la o ad 
Presidente Gabriel Boric. no enunciada Giovanna Moreira. Parlamentarios oficialistas creen que vas 4y Ssuplemento Domingo) 
obstante, pasadas as 25hor== “se pasó factura” al PL por los resultados electorales del 27 de octubre. o pad lel viernes se comunicó desde Jaime Sáez argumentó que, “en 
el Ministerio del Interior el lista- con cuanto a la responsabilidad del 
doconlas dimisiones de7 dele-— nación fue por “amiguismo”, alas adversidades y sobretodo — PartidoLiberal, particularmen- 
gados y delegadas presidencia- dado que el entonces subsecre- una persona íntegra en lo hu- — teenla elección de gobernado- 
lesregionales y 2provinciales. — tario Eduardo Vergara era tam- mano”. resregionales, es evidente que 

En el caso dela Región de — bién PPD y Muñoz Molina, su Elgobernador regional Pa- — elloexigía un cambio en cuanto 
Los Lagos, seinformó que asu- — presidenta regional. tricio Vallespín felicitó también — ala conducción del gobiernoen 
me Paulina Muñoz Molina, ad-—— Ayer,sinembargo, eldiputa- la designación. “Se produceuna — nuestraregión”. 
ministradora pública de la Uni do Ulloa aplaudió la designa- postapolíticaadecuada, yaque —  Mientrasqueelsenador Es- 
versidad de Los Lagos, conestu-— ción. “Paulina ha demostrado (Muñoz) estaba acargodelaco- — pinoza fue aún más “al hueso”, 
diosde posgrado en Gobiernoy — ser una profesional altamente ordinación de los temas de se- — al decir que “era insostenible la 
Gestión de Políticas Públicas — capacitada en sugestión, lide- guridad pública y que es un — permanencia del Partido Libe- 
(202) en lamismacasade estu rando una de las carteras más componente fundamental en — ral a cargo de la región. Ellos 
dios, y quien desde enero de — importantes y demandadas por las tareas del delegado presi- — fueronresponsables directos de 
2023 alafechase desempeñaba — la ciudadanía. La seguridad es dencial,igualcomolos temasde — queno hayamos pasado a la se- 
comocoordinadoraregionalde — una de las prioridades para de- emergencia, que igualmente — gunda vuelta y que, en unare- 
Seguridad Pública. volverle la seguridad alos veci- ellaporestareneseroltambién — giónque tiene unaaltavotación 

Ensu currículum destacael — nos y vecinas, y por ende, su fi tienelaexperienciaacumulada, — delacentroizquierda, hayan pa- 
haber sido asesora de la direc gurase posiciona como una de notiene que veniraaprendery — sado dos de derecha al balota- 
ción regional del ServicioNacio- — lasmáspertinentes para asumir queojalápuedaejercerconmu- — je”. Asujuicio, añadió, “hubo 
nalde Migraciones;coordinado- — la Delegación Presidencialenla cha fuerza en el último año de — sin duda un ajuste de cuentas 
ra del comité técnico asesor de — región. Yo estaré a disposición gobierno todo lo que tiene que — producto de la irresponsabili- 
la Gobernación de Llanquihuey — detrabajar y aportar en su ges- verconlacoordinacióninterins-— dad que tuvo el Partido Liberal 
coordinadora del departamen- — tiónparareconstruirla confian- titucional del gobiernonacional  ysuslídereslocalesennohaber 
to de Asuntos Estudiantiles dela — za que la gente necesita”, afir- a 7 enlaregión”, puntualizó. Asi- — apoyado unasola candidatura 
Municipalidad de Santiago. mó: PAULINA MUÑOZ ESTUVO POR UN AÑO Y 10 MESES COMO COORDINADO- mismo, Vallespínexpresósude- — enla primera vuelta”. 

RA REGIONAL DE PREVENCIÓN DEL DELITO. seo dereunirse con la delegada En respuesta, el diputado 
CAMBIO DE OPINIÓN ÉNFASIS EN SEGURIDAD “para ver qué cosas colaborati-— porel distrito 26, Alejandro Ber- 
Muñoz Molina fue ademáscan- — Porsuparte, Paulina Muñoz, ya muy importante en nuestro te-— ala Delegación Regional. Else- vassepuedenseguir consolidan- — nales (PL), enfatizó que “ya se 
didata a consejera regional en instaladaen la Delegación Presi- nador Fidel Espinoza afirmó — doeneltiempoquemequeday — cumplióunaetapa enlaDelega- 
2021, porelPPD, logrando 1.680 dencialdeLosLagos, di En cuanto alos énfasis que — que “como socialistas estamos — porcierto, algunasconsideracio-— ción Presidencial, y aunque de 
votos (1,25%) de los sufragios — primeraspalabrasal Presidente — tendrásugestión, Muñozmani- contentos de unanominación — nesenesamateriaenloqueesel — La Moneda se insistió en que 
que obtuvo para el pacto Uni-— Gabriel Boric y agregó queasu- — festóque “entiendo quelosde- queno nos provocaincomodi- — presupuesto 2025”, dijo. (Giovanna Moreira) permane- 
dad Constituyente. me el cargo para el cual fue — safíos prioritarios que tenemos — daddeningúntipo, conocemos — ElsenadorUDIIvánMoreira  ciera en elcargo hasta las últ- 

Cabe recordar quetrasasu-— nombrada con “gratitud, res- comoregión son la seguridad — las capacidades de Paulina Mu- — recalcó que es preciso que la — mashoras dela noche, la deci- 
mir en enero de 2023 la coordi-— ponsabilidad ymuchocompro- — social, económica y pública, — ñoz, absolutamente. El Partido nueva delegada presidencialse — sión de sumarse altrabajoterri- 
nación regional dela Subsecre-— miso”, así como también agra- — prioridades que abordaremos — Socialista fue el único partido — dediqueasolucionarlosproble- — torial del partido y trazar nue- 
taría de Prevención del Delitosu— deció anombre del ejecutivola — en las30 comunas de nuestra — queapoyólallegada de Paulina mas delaregión “ynoaserjefa — vas posibilidades para su lide- 
nombramiento recibió críticas — gestión de Giovanna Moreira, — región, realizando un trabajo — Muñozalostemasdeseguridad — de campaña de loscandidatos — razgonos parecieron másrele- 

  

   

          

   

  

  
  

del diputado Héctor Ulloa (Ind-— “quien con profesionalismo y — coordinado y articulado con - regional, no olvidemos queahí— presidenciales ya parlamenta- — vantes”. os 
PPD), quien acusóque sudesig-— dedicación lideró un trabajo — nuestro gabineteregional”. hubo parlamentarios que de- 

Enese sentido, explicó que — nostaronsu llegada”, dijo. 
“comorepresentante del Presi “Esperamos queellanosea 

Ex del “Mi compr n A dente en muestra región, mi — sólo una delegada que haga to- 
có o compromiso escontinuartra- — do lo que Santiago determine 

9 La ex delegada Giovanna Moreira, por su parte, junto con — bajando para fortalecerlasegu- — -agregóel senador PS», sinoque 
agradecer al Presidente Boric por la confianza depositada, —  ridaden cada uno de nuestros — también golpee la mesa por los 
manifestó que “mi compromiso con laregión sigueintacto — barrios, que debe entenderse — temas regionales. Este ha sido 
yen el lugar que esté voy atrabajar por una sociedad más queesunalabor quenotanso- — ungobierno muy poco descen- 
justa”. Asu vez, repasó algunos hitos de su gestión. “Tuvi-—— loes policial, sino quetambién — tralizado, losseremis no tienen 
mos grandes avances durante este periodo, por ejemplo, — esunaarticulación importante voz aquí en la región, muchos noma ando cos quis demesremienteciín qe donald ene 
Hospital para Puerto Varas, pensar en un centro oncológi- tas instituciones del Estado en — zación a Santiago para poder 
co, también hacernos cargo de la conectividad atravésdel — conjuntoconlagestiónmunici- — hablar y esas cosas no pueden 
retorno del tren entre Puerto Montt y Llanquihue, y ade- pal y también la organización — seguir ocurriendo”, apuntó. 
más trabajamos arduamente por la prioridad número uno comunitaria”, comentó. El diputado (FA) Jaime Sáez 
dela ciudadanía que es la seguridad, recuperando espacios expresó a su vez, “conozcoala 
públicos en toda la Región de Los Lagos, entregando ma-— REACCIONESENLAREGIÓN — delegada Muñoz hace muchos 
yor seguridad en los barrios, generando mayor iluminación — Diversas fueron lasreacciones — años;es dela zona, con amplia 
y recuperando plazas y parques”, apuntó. de parlamentarios de la región — experiencia, unliderazgo políti 

por elarribo de Paulina Muñoz cocoherente enel tiempo pese
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